



～絆を深めて Keep Smile～

第87号 令和2年11月13日(金)

修学旅行特集：小学校生活の思い出が一つ増えました。

先日お伝えした自然教室特集同様、例年と違い、今年度は感染防止対策を万全にして迎えた修学旅行でした。バスレクができなかったり、大きな声を出せなかったりと制限はありましたが、例年以上に楽しく思い出を作ることができました。あっという間に終わった2日間の様子をお伝えします。

出発式



朝7時30分集合の時刻には全員がそろいました。少し眠たそうな子どももいました、興奮気味な表情の子ども達。出発式では、コロナ禍で行くことができることに感謝の気持ちを伝えました。司会の子どもが話始めたときから感無量になり、思わず涙がこみ上げてきました。例年通りいくことができることに改めて感謝の気持ちでいっぱいになりました。

出島



長崎最初の目的地、出島に到着しました。初めての班活動。入り口で消毒と検温を済ませて出島に入ると、当時の建物を忠実に再現している街並みに驚く子ども達。初めての班活動をしなが、時代をさかのぼり、江戸時代の人の気持ちになって巡りました。

昼食



例年だと中華料理なのですが、今年は密を避けるために長崎の街並みを見ながらお弁当を食べました。好天に恵まれ、開放感に満ち溢れた子ども達。澄み渡った青空の下で、最高の時間を過ごしました。早く食べ終わった子どもは、物足りなそうでしたが、友達とのやり取りができず、じっと我慢。その表情が愛らしく、今年ならではの光景を見ることができました。

オランダ坂



今年は何と「Go To トラベル」にあやかって、3000円のクーポンを手にした子ども達。「修学旅行中に使い切れなければただの紙になってしまいますよ。」ガイドさんの言葉に火が付いたのでしょうか。ものすごい勢いで買い物を始めました。地域経済にも貢献しました。保護者の皆様、素敵なお土産は届きましたか？

長崎原爆資料館



被爆地長崎の歴史を学び、平和な世の中を目指そうという気持ちが高まった平和学習。自分の目で見て学ぶことで、より一層意識が高まりました。実際に足を運ぶことで、当時の人々の苦しみを知ることができました。平和公園へと足を運び、ガイドさんから当時の様子を聞きながら、真剣にメモを取る表情がとても印象的でした。

平和公園フィールドワーク



平和学習（平和公園にて）

全校で折った折り鶴を手に、平和祈念像の前で平和集会を行いました。

75年前、この場所で苦しみながら命を落とした方々に祈りをささげると共に、平和な世の中をつくろうと誓いました。誓いの言葉を使う時の、子ども達一人一人の優しい心から多くのことを学びました。



Yell



～絆を深めて Keep Smile～

第88号 令和2年11月13日(金)

修学旅行特集 part2 メリハリのある行動が立派でした。

修学旅行では、「学び」と「遊び」の切り替えが必要です。平和学習では、学びを深め、ホテルや2日目では楽しい思い出を増やしました。

後半は、ホテルの様子とグリーンランドの様子を中心にお伝えします。

ホテルでの到着式、出発式



ホテルでは、全館貸し切りで黒崎中央小学校のために最高のおもてなしをしてくださいました。きれいなロビーに入った瞬間に大興奮の子ども達。しかし気持ちをさっと切り替えて、コロナ禍で受け入れて下さったことに、感謝の気持ちを伝える姿がとても立派でした。

ホテルでの様子



ホテルでは、通常の定員の半分の人数で定期的に換気をしながら過ごしました。また、距離を保ち、消毒や検温を欠かさず行うことで子ども達の健康管理に努めました。おかげさまで、例年通り、子ども達はホテルで最高の夜を過ごすことができました。

グリーンランド



2日目は、思いっきり遊びました。広い敷地でグループごとに数えきれないほどのアトラクションにチャレンジ！集合時刻が近づくと、ダッシュで回るグループも！たくさんの思い出をつくることができました。



保護者の皆様、少しわかりにくいと思いますが、子ども達の表情はとも陰しいです。
それもそのはず、2日も最高の天気恵まれました。雲一つない2日間。まぶしい日差しのもと、集合写真を撮ることができました。



ホームページでも、同じ内容を掲載していますので、ぜひご覧ください。お子様が2日間どのように過ごしたか、少しでも保護者の方に伝わると幸いです。



学校までの道のり。DVDが最高の子守歌に聞こえた子ども達。多くの子ども達が、気持ちよさそうに寝ていました。最高の思い出を作ることができました。

今、この一瞬に ありがとう！



今まで当たり前にかれたことがこんなに有難い、...。今回の修学旅行では改めて「感謝」の気持ちをもつことができました。校長先生が、最後の到着式で感無量になりながら「全員が体調を崩さず2日間過ごせたことに、ありがとう。」と伝える瞬間がとても感慨深かったです。
保護者の皆様、このような状況下でご心配も多々あったことと思います。自然教室に始まり、スポーツの日、修学旅行と無事行事を終えることができましたことに、改めて感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。